
grande dignidade, com animais de
extraordinária qualidade, que deve ser
reconhecido por tudo e por todos - e o
juiz fez isso publicamente. Um
ambiente fantástico, para mim superou
as expectativas, as pessoas estarem a
assistir ao concurso sentadas durante 3
a 4 horas, pois não tem o conforto de
um teatro, nem intervalos! Mas do
nosso ponto de vista foi excecional,
atendendo as circunstâncias".

Jorge Rita deixou uma palavra de
agradecimento: "Quero deixar claro um
grande agradecimento a todos os que
apoiam e continuam a acreditar neste
evento, a todos os que acreditam no
setor leiteiro e no trabalho que tem sido
feito no melhoramento genético nas
nossas explorações. E um grande agra-
decimento, muito particular, àqueles
que trouxeram os seus animais e aque-
les que gostavam de estar cá com os
seus animais e não puderam".

Para o presidente da AASM, este foi
mais um momento que demonstrou a
vitalidade de um setor da atividade

económica "tão importante na Região
Autónoma dos Açores" e a "paixão e
gosto" de todos os produtores pelos
seus animais. "Deixa-me muito orgul-
hoso do trabalho que tem sido feito por
nós, associações, com o apoio dos

governos regionais e essencialmente
pela apetência que os produtores têm
na excelência dos animais que criam.
Isto é uma vida de paixão e de gosto e é
isso que nos leva a acreditar neste setor,
do qual a Região se deve orgulhar".
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